



困ったときにはSOSを

校長 千葉 良彦

西中の卒業生で同窓会事務局長でもある軽米達也様が、富良野市商工会の新たな会頭に就任されました。同じく副会頭には、西中コミュニティスクール副会長である佐藤健治様が就任されました。市を代表するリーダーの方々に西中を支えていただいていることは大変心強いことであり、幸運に感じています。

日本には「物事が無事收まりました」という感謝の思いを込め、威勢の良い掛け声とともにひとつの区切りとして手を打つ、手締め（てじめ）という風習があります。最近、軽米様とご一緒させていただいたある会で、元道議会議員の本間勲様の音頭による正式な手締め（三本締め）を体験しました。西中生も、社会に出たときに出会う機会があるかもしれないのに、改めて調べてみました。一説には、日本最古の書物である「古事記」の神話がルーツとなっており、初めの「いよ～っ！」という掛け声は「祝おう」が訛（なま）ったもの。パ・パ・パン（3回）、パ・パ・パン（〃）、パ・パ・パン、パン（3+1回）の手拍子は、三という数字が割り切れないことから縁起のいい吉数であり、9回で漢字の“九”、最後の1回を点（、）と見なし、九に点をつけて“丸”く収まりました」の意味をもたせているのだそうです。

さて、先日、入院した知人から「悪性の癌でした。肺の三分の一とリンパ節を取りました」との報告を受けました。驚きました。あわてて肺がんについて調べ、“予後の5年生存率”という言葉を知り、再度ショックを受けました。さぞや落ち込んでいることだろう……と推察。しかし、知人の「癌が広がる前に手術できたので良かったと思う」との前向きな言葉に、立派だなあと、逆に救われた気持ちにさせられました。

この一年間、うまくいったことも、うまくいかなかったこともあったと思います。でも、すべてひっくるめて、経験値を高めることにつながっています。知人のように、逆境にあっても前向きな気持ちに変換できれば良いのですが、落ち込むこともあります。困ったときには、ためらわずにSOSを出してほしい。SOSを出されたら受け止めてあげてほしい。1月15日、元気に登校してくれることを願っています。

保護者・地域の皆様のご協力のおかげで年末を迎えることができましたことに、改めて感謝申し上げます。良いお年をお迎え下さいますよう心よりお祈り申し上げます。

12月の西中

ZERO運動月別目標
「悔いのないように過ごそう」

月別 保健目標
「風邪の予防に努めよう！」

第2学年専門学校訪問＆職業体験学習のまとめ

12月17日（水）・18日（木）の総合的な学習の時間には、これまで取り組んできた専門学校訪問や職業体験学習のまとめを体育館で行いました。生徒たちは、それぞれの活動を振り返りながら、仕事の楽しさや大変さを実感し、自身の将来について考える貴重な機会となりました。これらの学びを通して、キャリア教育のさらなる充実につながっています。今回の取組に際し、ご協力くださった多くの皆様に心より感謝申し上げます。



心に響く道徳教育

12月2日（火）、富良野西中体育館で、山石 桃子 富良野協会病院の作業療法士「世界の子ども達を知ろう—戦争で傷ついた子ども達の希望—」を講師に迎え、全校生徒対象に、「心に響く道徳授業」を行いました。「海外医療ボランティアで出会った子どもたちから教えられたこと、伝えたいこと」をご講話いただき、広い世界のことを考えることができました。



メッセージコンクール

○中学生の部
最優秀賞 個人部門 辻澤さん
『踏み出して 助けを求める 第一步』



●富良野市いじめ・ネットトラブルZERO！メッセージコンクール
優秀賞 1年 近藤さん 『言葉を選ぶ責任、使う責任』
奨励賞 2年 松田さん 『その言葉 信じていいの 画面越し』

新職員紹介～

よろしくお願いいたします。

●朝日 舞子先生
国語・特別支援・3学年
男女バスケットボール部



1月

今年も保護者、地域の皆様には、本校の教育活動に対し、ご理解・ご支援をいただき誠にありがとうございました。
12月29日（月）～1月3日（土）は学校閉校日です。この期間で何かございましたら、富良野市役所（TEL：39-2300）にご連絡ください。

1/15	木	3学期始業式 全校集会	1/19	月	定期テスト(3年)（～20日）
1/16	金	英語検定	1/23	金	スキー授業(1年)
1/17	土	ソロ・アンサンブルコンテスト 旭川地区予選（～19日）	1/23	金	漢字検定
			1/30	金	スキー授業(1年)